

Die bisherigen Sieger beim Sachsen-Cup

Seit 2011 veranstaltet der Landesfeuerwehrverband den Sachsen-Cup im Löschangriff. Ab dem Jahr 2013 wird der Sachsen-Cup nach einem neuen Wertungsmodus ausgetragen. Die besten Männer- und Frauenmannschaften im Löschangriff werden in einem großen Pokalwettkampf ermittelt. Dieser wird im Wechsel mit den Landesmeisterschaften aller 2 Jahre durchgeführt. So gibt es dann jedes Jahr einen sächsischen Höhepunkt.



Jahr	Wertungsgruppe Männer	Wertungsgruppe Frauen
2011	FF Lauterhofen	Team Großböhlen
2012	Taura	Taura
2013	Beckwitz	Benndorf
2015	FF Preitz	FF Friedersdorf/Görlitz